

viernes 25 de abril de 2014

Este domingo 27 de abril se celebra en Antequera la vigésimo novena edición del Día del Pedal

La ciudad de Antequera celebrará este domingo 27 de abril, a partir de las 12 horas del mediodía, el XXIX Día del Pedal, actividad que cada año congrega a cientos de ciclistas y aficionados a la bicicleta.



[Descargar imagen](#)

La novedad principal de este año será que la salida y la llegada de esta prueba no competitiva tendrá lugar en las inmediaciones del Pabellón Polideportivo Municipal Fernando Argüelles debido a las obras de mejora que se están realizando en el Paseo Real.

Ayuntamiento
de Antequera